



**PIDE A GRITOS AMBULANCIA.** El Cairo, octubre 6. Un agente de seguridad (derecha), pide a gritos una ambulancia, mientras otros retiran sillas en el palco donde el Presidente Anwar Sadat fue atacado a tiros. Sadat está oculto por los agentes de seguridad.

## Movilización General Ordenan Sandinistas

MANAGUA, octubre 6 (UPI).— El Gobierno izquierdista de Nicaragua empezó hoy una movilización militar y civil, que durará un mes, y que fue ordenada a causa de los temores de una invasión respaldada por Estados Unidos.

Las radioemisoras lanzaron estridentes llamadas para alertar a la nación y para exhortar a la unidad, para "defender la soberanía nacional", entre piezas de música marcial y lemas de apoyo al Gobierno sandinista.

Miles de soldados y civiles desfilaron anoche por las calles de Managua, dando consignas políticas, y encendiendo fogatas para protestar contra las maniobras navales conjuntas de Estados Unidos y Honduras, que empiezan mañana en el Caribe.

Los dirigentes de Nicaragua han venido diciendo que las maniobras de tres días, tienen como propósito desviar la atención de la invasión a Nicaragua, que debe efectuarse por unos 5,000 exiliados nica-

ragüenses, que viven en la vecina Honduras.

Nicaragua, que tiene un ejército de 40,000 hombres y una milicia de 50,000 miembros, ordenó la semana pasada la movilización, a partir de hoy, que debe durar un mes para estar preparada para la presunta invasión.

Voceros del Pentágono dijeron que las maniobras, en las que toman parte cuatro barcos de Estados Unidos y tres de Honduras, son para dar oportunidad a Honduras de practicar los medios, para rechazar una posible invasión con base en la Cuba.

Pero diplomáticos de América Central y México opinan que las maniobras son un ensayo para el posible bloqueo de Cuba, para impedir envíos de armas a los guerrilleros izquierdistas de El Salvador.

A pesar de las seguridades ofrecidas de que las maniobras no están dirigidas contra Nicaragua, el Diario oficial sandinista "Barricada", informó que todas las provincias están en estado de alerta y listas

para movilizarse en cualquier momento.

El Nuevo Diario, de simpatías sandinistas, dijo que las maniobras son una excusa para una invasión respaldada por Estados Unidos a Centro América y afirmó que "el imperialismo se descubija".

## Gran Conmoción en ONU por Asesinato de Sadat

NACIONES UNIDAS, octubre 6 (UPI).— El asesinato del Presidente de Egipto, Anwar Sadat, conmovió hoy a las Naciones Unidas, alternando su ritmo de una manera profunda, causando expresiones de asombro y pesar.

Los delegados, a revés de lo que ocurre siempre, buscaban a los periodistas, para pedir información. Todos los comentarios fueron de condena a la violencia, especialmente en medios latinoamericanos.

El Secretario General de la ONU, Kurt Waldheim, dijo que se enteró del crimen "con asombro y gran impresión".

"Este bárbaro ataque contra un Jefe de Estado sólo puede ser denunciado con los términos más energéticos", dijo Waldheim.

A su vez el Embajador del Ecuador, Miguel Albornoz, dijo: "Ecuador es un país amante de la paz y del derecho. Esta es una manifestación horrible del clima de violencia internacional, que todo hombre de bien debe repudiar. Es hora que acabe la era de los asesinatos sin sentido".

El Representante de México, Porfirio Muñoz Ledo dijo: "México, por supuesto, condena los actos de violencia y terrorismo ya que atentan contra los principios de representatividad política, dentro de los Estados. Además actos de este tipo pueden invitar acciones similares".

Por su parte el Embajador de Panamá, Carlos Ozores, dijo: "Todo acto de violencia es ajeno a los principios que guían a mi país, siempre en busca de la paz y la concordia. El Presidente Sadat siempre se ha esforzado en lograr la paz y ese es otro motivo

# Imponen el Estado de Emergencia en Egipto

EL CAIRO, octubre 6 (UPI).— El Presidente Interino Soufi Abu Taleb declaró hoy el estado de emergencia en todo el país por el término de un año y el Ministerio del Interior prohibió las manifestaciones y reuniones "sin considerar su objetivo o naturaleza".

Abu Taleb emitió un Decreto diciendo que "el estado de emergencia ha sido proclamado a través de todo Egipto y por el término de un año, a partir de hoy 6 de octubre."

El Estado de emergencia, que había prevalecido por años en Egipto, fue levantando por el fallecido Presidente Anwar Sadat, en mayo de 1980. La única excepción fue la región fronteriza entre Egipto y Libia.

El Ministerio del Interior, en un comunicado separado, dijo que tenía completa confianza en la conciencia de las masas y en su comprensión para la delicada fase por la cual está pasando Egipto y como sus enemigos están furtivos en las actuales circunstancias".

"El estado de emergen-

cia fue declarado para proteger al país y a los ciudadanos contra cualquier intento de explotar este incidente (el asesinato de Sadat), para provocar desórdenes.

"Bajo el estado de emergencia, todas las reuniones y manifestaciones quedan prohibidas, cualquiera que sea su objetivo o natura-

leza".

"Las órdenes correspondientes han sido emitidas a las fuerzas de seguridad, para complementar su cumplimiento", dijo la declaración.

El Ministerio apela a los ciudadanos al completo cumplimiento" de estas regulaciones, agregó.

## Libios y Palestinos Celebran Muerte de Sadat

NUEVA YORK, octubre 6 (UPI).— Estados Unidos e Israel lamentaron la muerte del Presidente egipcio Anwar Sadat, mientras los palestinos disparaban gozosamente al aire e Irán, se alegraba por la desaparición de un "mercenario peón del sionismo".

El Papa Juan Pablo II, que fue blanco de un atentado en mayo, condenó el asesinato de Sadat en el octavo aniversario de la guerra de Yom Kippur, y llamó al difunto Presidente un "hombre de paz con elevada visión de reconciliación".

"Ofrezco la expresión de mi profunda simpatía a usted y a todo el pueblo de la República Árabe, de Egipto, por el asesinato del Presidente Sadat", dijo el Papa en un telegrama que envió al Vicepresidente egipcio, Hosni Mubarak.

Otros dos participantes de los Acuerdos de Paz de Camp David, el Primer Ministro israelí Menachem Begin y el ex Presidente estadounidense Jimmy Carter, lamentaron al dirigente egipcio que asombró al mundo con su audaz viaje a Jerusalén en 1977.

Begin afirmó que había perdido a un "socio en la paz".

El ex Presidente Gerald Ford, por su parte, advirtió que "el nuevo liderazgo de Egipto podría dirigirse en la dirección errónea".

El ex Presidente Richard Milhous Nixon expresó que la muerte de Sadat significa que un "pilár de paz en el mundo ha sido destruido".

"Otros podrán tomar su

lugar, pero nadie puede llenar sus zapatos", agregó.

Pero en Libia, que libró una guerra contra Sadat, Radio Tripoli informó que la gente bailaba en las calles y dijo que el asesinato constituía "grandes noticias sobre la victoria de los pueblos egipcio y árabe contra la traición".

"El dirigente de Egipto cayó en un charco de su sangre como resultado de un decisivo golpe revolucionario, cuando unidades antitanques atacaron el palco, donde Sadat estaba parado en sus esfuerzos por engañar al pueblo", dijo la agencia Libia de Noticias Jana.

En Beirut, militantes palestinos dispararon al aire, para celebrar la muerte de Sadat, a quien acusaban de desertar su causa en favor de un tratado bilateral con Israel.

En Irán, Radio Teherán indicó que Sadat, que había ofrecido al ex Sha refugio y le preparó un funeral real, fue muerto en una explosión "del movimiento islámico en Egipto y el descubrimiento de la naturaleza sionista de los lacayos de Estados Unidos".

En Túnez, la Liga Árabe, que expulsó a Sadat por hacer las paces con Israel, indicó que esperaba que Egipto volviese ahora a "la familia árabe".

La Unión Soviética, de la cual Sadat fue primero un aliado y luego un vigoroso adversario, afirmó en una transmisión de Radio Moscú, que fue la oposición a sus acuerdos con Israel y Estados Unidos lo que provocó el asesinato.



**CONDENA ATENTADO.** Jerusalén, octubre 6. El Primer Ministro israelí, Menachem Begin, condenó hoy a lo que describió como "los enemigos de la paz", que asesinaron al Presidente egipcio Anwar Sadat. (UNIFAX II de UPI).



**PARTICIPAN EN DESFILE.** El Cairo, octubre 6. Soldados egipcios en un camión de fabricación soviética, participan hoy en un desfile militar, en El Cairo. En un camión similar viajaban los soldados que abrieron fuego sobre el Presidente Anwar El-Sadat.